

Hyundai wieder Partner von Legoland Deutschland

Hyundai Motor Deutschland sorgt auch in diesem Jahr mit einem Aktionswochenende und Aktivitäten für Unterhaltung bei kleinen und großen Besuchern des Freizeitparks Legoland im bayerischen Günzburg. Ganzjährig können Kinder Mobilität in der Hyundai Legoland-Fahrschule erleben: Kinder im Alter von 7 bis 13 Jahren haben hier die Möglichkeit, ihren ersten eigenen Führerschein zu machen.

Im August lädt Hyundai dann zum mittlerweile traditionellen Familienwochenende nach Günzburg ein. Am 6. und 7. August können Fahrer eines Hyundai mit bis zu drei Begleitpersonen kostenlos den Freizeitpark besuchen. Sie müssen lediglich den Schlüssel und die Fahrzeugpapiere am Hyundai-Empfang im Eingangsbereich vorlegen. Insgesamt 30 Dienst- und Shuttle-Fahrzeuge stellt Hyundai darüber hinaus dem Freizeitpark zur Verfügung. Der koreanische Hersteller ist seit 2010 Partner von Legoland. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel

